

DURANTE EL INICIO DE LAS CAMPAÑAS

Buscan ser virales los candidatos judiciales

LA MAYORÍA DE LOS ASPIRANTES A UN CARGO DENTRO DEL PJF, RECURRIERON A LAS REDES SOCIALES Y UNA MINORÍA BUSCÓ REUNIRSE CON LA CIUDADANÍA A PESAR DE LAS LIMITACIONES

LA MAYORÍA DE LOS ASPIRANTES A UN CARGO DENTRO DEL PJF, RECURRIERON A LAS REDES SOCIALES Y UNA MINORÍA BUSCÓ REUNIRSE CON LA CIUDADANÍA A PESAR DE LAS LIMITACIONES

EVENTOS



Algunos candidatos cancelaron los eventos masivos con prensa como Bernardo Bátiz, candidato al Tribunal de Disciplina Judicial (TDJ)

PGR



Una de las aspirantes es Marisela Morales, quien durante la administración de Felipe Calderón fue titular de la entonces Procuraduría General de la República (PGR)

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Iniciaron las campañas de las personas candidatas a un cargo dentro del Poder Judicial de la Federación (PJF) y ante las limitaciones para su autopromoción, la mayoría está apostando por convertirse en un personaje viral de las redes sociales lo que contrasta con la seriedad de los cargos; aunque también destacaron aspirantes que en su lugar buscaron reunirse con distintos grupos a pesar de las restricciones para participar en eventos masivos.

Algunas de las juzgadoras que hicieron un arranque de campaña más tradicional con reuniones en lugares públicos, fueron las tres ministras Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que buscan ratificarse en el cargo.

En la Ciudad de México, Batres Guadarrama que se promociona como "la ministra del pueblo" se reunió con simpatizantes en Tlalpan, Gustavo A. Madero y Nezahualcóyotl, donde dio discursos políticos; Ortiz Ahlf tuvo



Iniciaron ministras que buscan reelección

mítines con el Sindicato Mexicano de Electricistas y la Cooperativa Cruz Azul; y Esquivel Mossa encabezó un evento en el Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec.

Estos actos de inicio de campaña se llevaron a cabo a pesar de que el Instituto Nacional Electoral (INE), prohibió mítines, eventos con sonido y en templetos.

En cambio, algunos candidatos cancelaron los eventos masi-

vos con prensa como Bernardo Bátiz, candidato al Tribunal de Disciplina Judicial (TDJ).

Ya que las redes sociales son el espacio más tolerado por el INE, varios candidatos estuvieron activos. Una de las más polémicas es Marisela Morales, exprocuradora General de la República (PGR hoy FGR) entre 2011-2012, en la gestión de Felipe Calderón, investigada por irregularidades en los cobros de recompensas.